
Consiglieri del partito Democratico Comune di Biella

Interrogazione su finanziamenti ai negozi collinari 2022. 

Biella, 11 aprile 2023

Premesso 
    • Nel 2017 e 2018 la giunta Cavicchioli istituì un bando per dare un supporto finanziario ai negozi collinari presenti 
sul territorio del Comune di Biella. 
    • Il suddetto bando fu proposto dall’allora consigliere Giacomo Moscarola, oggi assessore al Comune di Biella. 
    • Nel 2019 il bando non fu fatto, nonostante l’intenzione espressa verbalmente dallo stesso assessore di voler portare 
avanti l’iniziativa. 
    • La giunta Corradino ha rifinanziato il bando  solo due volte dal 2019 ad oggi: a gennaio 2021 e a novembre 2022.
    • Le decisioni di rifinanziare il bando sono state prese solo dopo ripetuti solleciti del gruppo PD: infatti il bando del 
novembre 2022 venne sollecitato con apposita interrogazione presentata a maggio 2022 e il precedente con 
interrogazione presentata a novembre 2020.

 Considerato che:
 I negozi presenti nelle frazioni collinari del comune di Biella sono un presidio importante sul territorio e un 

servizio essenziale per chi ha difficoltà a raggiungere il centro cittadino, in particolare gli anziani. Infatti nel 
corso del periodo di lock-down i negozi collinari si sono rivelati una risorsa formidabile per permettere alle 
persone di potersi rifornire di generi alimentari senza dover raggiungere la città e affollare i supermercati 
cittadini. 

 I negozi collinari sono strategici nell’ottica di favorire uno stile di vita più sostenibile, stimolando le persone a 
ridurre gli spostamenti inutili e a preferire il consumo di prodotti alimentari a KM0; inoltre possono essere un 
servizio e un’attrazione anche per i turisti che visitano Biella e circondario.

 L’ultimo bando è stato pubblicato sul sito del comune il 16 novembre 2022 e la scadenza per fare domanda era 
il 23 novembre 2022: cioè si è lasciata meno di una settimana di tempo agli esercenti per candidarsi. 

 Nonostante questo hanno fatto domanda in 10, a riprova del fatto che da parte degli esercenti dei negozi c›è 
attenzione e apprezzamento nei confronti di questo tipo di supporto finanziario.

  L’avviso comparso sul sito del Comune di Biella recita «Il contributo sarà erogato in una soluzione: 100% 
entro 30 giorni dall’approvazione dell’elenco dei beneficiari, fatta salva la compensazione legale 
dell’erogazione con eventuali debiti prendenti nei confronti del Comune di Biella.»

  L’elenco dei beneficiare è stato approvato con determina del dirigente del settore commercio il 27 dicembre 
2022, di conseguenza il 26 gennaio 2023 sono trascorsi i 30 giorni indicati nel bando pubblicato dal Comune.

  L’8 marzo 2023 i fondi non risultavano ancora trasferiti agli esercenti, alla nostra richiesta di chiarimento agli 
uffici ci è stato spiegato che, siccome il finanziamento era coperto dalle risorse del cosiddetto «fondone Covid 
2021» , era necessario fare un accertamento INPS prima di poter erogare il fondo e che tale accertamento era 
ancora in corso.

 Ad oggi, 11 aprile 2023 i fondi non sono ancora stati erogati, a più di due mesi dalla data promessa 
dall’amministrazione Comunale.

      
      il Gruppo Consiliare interroga il Sindaco e l’Assessore competente al fine di:
      
      - sapere a che punto è l’istruttoria;
      - perché ci vuole tanto tempo per verificare 10 posizioni e con che modalità di sta interloquendo con gli uffici 
dell’INPS;
      - se quando si è scelto di coprire il finanziamento con il Fondone Covid si era a conoscenza della procedura da 
rispettare e perché nei fatti i tempi si stanno dilatando tanto;
      - se c’è il rischio che dopo la verifica INPS alcuni dei beneficiari del finanziamento, per motivazioni non specificate 
nel bando, possano vedersi revocato il finanziamento promesso.
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Si richiede risposta orale in Consiglio Comunale. 
Il Gruppo Consiliare PD 

COMUNE DI BIELLA E
Protocollo N.0018174/2023 del 12/04/2023


